



Nombre del alumno: José Fernando Aguilar
Gómez

Nombre del profesor: María Cecilia
Zamorano Rodríguez

Nombre del trabajo: Ensayo historia del
lavado de manos social y clínico

Materia: Práctica clínica de enfermería I

Grado: sexto cuatrimestre

Grupo: A

Introducción

El concepto de higiene de manos surge en el siglo XIX; en 1822 un químico francés demostró que las soluciones cloradas erradicaron el olor asociado a los cadáveres humanos, esta solución se puede utilizar como desinfectante y antiséptico. En 1843, un médico estadounidense Oliver Wendell Holmes concluye que la fiebre puerperal, transmisión de un paciente a otro por médicos y enfermeras. Puffi Puron, luego Ignaz Phillip Semmelweis demostró prácticas higiénicas por ejemplo lavarse las manos antes y después de atender al paciente reduce morbilidad y mortalidad por fiebre puerperal, demostrada por la importancia del lavado de manos para prevenir la propagación de enfermedades, sea el pionero en demostrar manos visiblemente limpias, contaminación, conservantes entre otros etc.

Desarrollo

En 1985 el CDC, publicó Pautas escritas sobre la Práctica del lavado de manos en hospitales, en las cuales se incluye la utilización de jabón antimicrobiano antes y después de realizar procedimientos invasivos o en el cuidado de pacientes de alto riesgo. El uso de agentes antisépticos sin agua (por ejemplo soluciones en base alcohólica) fue recomendado solamente cuando el lavado de manos no estuviera disponible. A pesar de conocerse que el lavado de manos es la medida básica más importante y simple para prevenir de la morbilidad y mortalidad por infecciones hospitalarias (IHH) tiene como objetivo eliminar la flora microbiana transitoria y reducir la flora piel normal; para evitar la propagación de microorganismos a través de la toalla; el esto indica bajo cumplimiento del procedimiento por parte del personal de salud esfuerzo intentar cambiar

La actitud del personal médico hacia el lavado de manos es un verdadero desastre.

Conclusión

El método de prevención más importante, controlar la infección es un buen lavado de manos asumiendo este compromiso presentamos las "Pautas de lavado de manos Clínico y quirúrgico", que se basan en la ciencia esperamos que sea de ayuda en la práctica diaria de todos los trabajadores de la salud. Adecuada actuación de enfermería. Su propósito es permitir a todos los miembros incorporar este procedimiento a su rutina diaria de trabajo, la cual es el principal pilar de la ruptura de la cadena epidemiológica controlar las infecciones nosocomiales. Objetivo reducir la incidencia de infección nosocomial en el Instituto región de enfermedades oncológicas. Meta garantizar un lavado de manos adecuado para reducir transmisión nosocomial de gérmenes.



FUENTES BIBLIOGRAFICAS

UDS ANTOLOGIA. (2023b). UDS PLATAFORMA EDUCATIVA. Recuperado 23 de mayo de 2023d. C., de

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/64552b391767f4bc8>

f3cb41701dcf5a6-LC-

LEN601%20PRACTICA%20CLINICA%20DE%20ENFERMERIA%20I.pdf